



Eismobil der Wohnungsbaugenossenschaft (WBG) Kontakt vor dem Kinderhospiz Bärenherz

18.06.2024 15:50 CEST

Gratis-Eis im Kinderhospiz Bärenherz: Eine gelungene Abwechslung

Am 13. Juni 2024 besuchte das Eismobil der Wohnungsbaugenossenschaft (WBG) Kontakt das Kinderhospiz Bärenherz. Diese Station war Teil der Tour anlässlich des 70. Jubiläums der Genossenschaft, bei der täglich 1.200 Portionen italienisches Speiseeis kostenlos verteilt wurden.

An diesem Tag hatten die Kinder, ihre Familien und unser Team die Gelegenheit, eine kleine Auszeit vom Alltag zu nehmen und sich über das kostenlose Eis zu freuen. Die sommerlichen Temperaturen und das bunte Angebot an Eissorten sorgten für eine angenehme Abwechslung und einige

fröhliche Momente.

Vor dem Eismobil standen Liegestühle und Sitzwürfel bereit, die zu einer kurzen Pause und zu Gesprächen einluden. Es war schön zu sehen, wie die Gemeinschaft der WBG Kontakt ihre 70-jährige Geschichte und ihr Engagement für Zusammenhalt auf diese Weise erlebbar machte.

Wir möchten uns herzlich bei der WBG Kontakt für diese gelungene Aktion bedanken. Solche Initiativen bringen immer Freude in unser Hospiz und werden von den Kindern und ihren Familien sehr geschätzt.

Vielen Dank an alle, die diesen Tag möglich gemacht haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de